
1 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Siège : 
66 rue d’Eguisheim 
68000 COLMAR 

 

03 89 80 59 45 
06 67 24 41 62 

 

jacqmura@gmail.com 
mcbenfeld@gmail.com 

http://www.model-club-benfeld.fr 
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Affilié 
Fédération Française  
d’Aéro-Modélisme 

 

Agrée par le ministère chargé 
des sports et par le ministère 

chargé des transports 

 

Affiliée au Comité National 
Olympique et Sportif Français 

Model’ Club de Benfeld 

 

Membre du Conseil National des 
Fédérations Aéronautiques et Sportives 

REUNION de COMITE 
 

Jeudi 07 novembre 2013 
 

BENFELD 
1 place de l’ancien Tribunal 

 
 

 
 
Benfeld, le 03 janvier 2014 

Invité : M. Bruno LEFEBVRE Adjoint délégué aux sports, mairie de Benfeld  
EXCUSE 

 
Absent, excusé :    Fabien TAORMINA 
 
 

Le président Jacques MURA ouvre la séance à 19h40. 
 
 
 
1) - Approbation de l’ordre du jour. 
 
Approbation à l’unanimité 
 
 
2) - Approbation du compte rendu de la réunion du 26 septembre 2013. 
 
Approbation à l’unanimité 
 
 
3) - Mise en place de la date de la prochaine réunion de comité. 
 
Sachant que la date de l’assemblée générale est fixée au 7/12/2013,  
la prochaine réunion de comité est programmée au jeudi 6/02/2014. 
 
 
4) - Contacts avec la Mairie de Benfeld. 
 
- Accord pour l’organisation de l’A.G. du club, salle du Conseil à Benfeld. 
le 7/12/2013 
- demande d’aide pour la mise en forme des buttes de terre. 
- Problématique gens du voyage pour 2014 : Transfert de compétence vers la ville 
de Benfeld, en raison de l’augmentation de la population. La CoCoBEn dispose  
d’un terrain d’accueil qui doit être techniquement validé pour l’accueil permanent, 
mais cela ne sera probablement pas acté en 2014.  
ATTENTION AU RISQUE DE RETOUR ! 
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En l’absence de Monsieur Bruno LEFEBVRE, ces sujets ne sont pas développés. 
 
 
 
5) - Bilan de la trésorerie, mise à jour. 
 
Le trésorier Guy HAEMMERLIN informe de l’état des comptes du club. 
Dépenses :  
Divers frais pour remplacer quelques pièces abîmées sur un des chapiteaux. 
Documents transmis :  -  

- Facture FFAM :  assurance de la manifestation du 29 septembre 
    cotisations 2014 FFAM et CRAM. 

licences 2014 pour les  Président, Trésorier et Secrétaire 
- Facture petit matériel écolage. 
- 2 Factures tonte du terrain. 
- 4 Factures achat matériel pour manifestation de 29 septembre. 

 
Le remboursement de la thermos à café achetée par Hervé MOREL pour le club, est à venir. 
 
Point sur le bilan annuel des participations à la vie du club :  

Tableau envoyé aux membres par le secrétaire. 
Délais de réponse au 31/11/2013 : à ce jour, seul 1/3 du club a répondu. 

 
 
 
6) - Bilan des inscriptions, mise à jour. Nouveaux membres. 
 
Candidats membres ayant déjà été acceptés : 
*Monsieur Luc ARBOGAST :   Dossier complet, règlement 2014 effectué. 
*Monsieur Jonas HEILBRONN :  Dossier complet, mais sans règlement →pas de licence FFAM 

Un rappel a été fait par courriel par le président. 
 

Confirmer leurs coordonnées 
 

*Monsieur Vincent LESAFFRE :  Dossier incomplet, pas de certificat médical, 
mais règlement effectué → pas de licence FFAM.  
Un rappel a été fait par courriel par le président. 

 
 
Candidats nouveaux membres : 
* Monsieur Raymond KENTZINGER :  membre sortant du club de Sélestat.  

Frère de Jean KENTZINGER, déjà membre du MCB.  
Parain, Jacques MURA. Le comité valide la candidature. 

* Monsieur Francis VUILLEMIN :  Membre sortant du club de Sélestat. Modéliste de longue date. 
Parain, Jacques MURA. Le comité valide la candidature. 

* Monsieur Jean KENTZINGER :  Membre cotisant du MCB, souhaite prendre sa licence FFAM  
au MCB. Membre sortant du club de Sélestat. 
Le comité valide la candidature. 

 
Membres sortants : 
* Monsieur Jean-Jacques SCHMITT nous a informés par courriel, que lui-même et son fils, pour des 
raisons de manque de temps, ne souhaitent pas cotiser au club pour l’année 2014. 
* Monsieur Eric PERZ nous a informés par courriel qu’il démissionne du club et qu’il cesse son 
activité d’aéromodéliste. (1/10/2013). Jacques Mura demande de faire suivre l’ensemble des messages 
reçus par Eric PERZ. 
 
Sans tenir compte des éléments qui précèdent, le club compte 49 membres, dont 9 avec licence FFAM 
extérieure. 
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7) - Bilan du site Internet, mise à jour. 
 
Le président indique que par faute de temps, il n’a pas encore proposé à Nicolas MULLER l’onglet 
destiné à faciliter le premier accès au site FFAM. 
Il indique également qu’il est nécessaire de retirer le nom d’Eric PERZ de la rubrique « écolage ». 
 
La FFAM informe que quelques problèmes existent avec certains opérateurs pour accéder au site. 
SFR entre autre considère les messages FFAM comme SPAM.  
Une procédure est mise en place par la fédération pour contourner les difficultés.  
Elle est disponible auprès du président Jacques MURA, ou directement en contactant la FFAM. 
Les dates de battues de grand gibier ont été communiquées par la Mairie. 
Elles seront publiées sur le site. 

Samedi 16/11/2013,   Samedi 11/01/2014  
Samedi 30/11/2013  Samedi 25/01/2014  
Samedi 14/12/2013 

 
 
 
8) - Bilan manifestation du 29 Septembre. 
 
La fréquentation a été exceptionnelle. Le parc à modèle était également d’un excellent niveau. 
Il faut cependant prendre garde à ne pas basculer vers une rencontre trop élitiste, pour conserver le 
caractère convivial et familial de la rencontre. 
 
Bilan de l’organisation : peu de renfort de main d’œuvre en dehors du Comité, mais suffisant pour le 
montage et démontage. Beaucoup de membres du club ont été présents mais ne se sont pas beaucoup 
impliqués dans les tâches d’encadrement ou de préparation/démontage. 
Il faudra améliorer le principe des tickets pour les repas pour rendre la logistique repas et buvette plus 
efficace.  
La partie « sanglier » à la broche a été un peu confuse en raison de notre manque d’expérience dans ce 
domaine … ainsi que celle du préparateur. 
 
Le bilan financier : le résultat est positif avec un petit excédant.  
De plus, il y a encore du reliquat de vaisselle et d’accessoires pour l’année prochaine. 
 
 
 
9) - Organisations et projets pour la saison 2014. 
 
Deux organisations ont été inscrites au calendrier provisoire 2014 du comité régional : 
 
* le dimanche 04 mai 2014 :   club candidat à l’organisation d’une session QPDD. 
 
* le dimanche 28 septembre 2014 :  journée interclubs, journée seniors. 
 
Le président propose par ailleurs de réfléchir à l’organisation d’une exposition statique à la salle des 
fêtes de Benfeld, pour le début de l’année 2015 => préciser le coût de location de la salle.  
La manifestation à priori limitée au dimanche.  
L’exposition serait ouverte à d’autres disciplines : bateaux, trains, maquettes. 
Animations, stand simulateur. Atelier construction, initiation.  
La suggestion sera présentée lors de l’assemblée générale. 
Insister à cette occasion sur le soutien indispensable de tous les membres du Club ! 
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10) - Premiers préparatifs A.G. 2013. 
 
Selon les statuts du club, un tiers du comité est sortant (sans obligation) : 

 
Le président exprime le souhait de conserver l’intégralité du comité actuel qui fonctionne 
parfaitement. Les membres présents répondent favorablement à cette demande. 
 
Une petite réunion au préalable entre le trésorier, le secrétaire, le vice-président et le président  
pour la clôture des comptes et la réalisation du budget prévisionnel. 
 
Dans les grandes lignes, le schéma de l’A.G. 2012 sera repris : 
 
  - Allocution de bienvenue :  
  - Intervention des invités :  
  - Approbation de l’ordre du jour 
  - Rapport moral du président : 
  - Rapport et compte rendu du trésorier :  
  - Décharge au trésorier 
  - Fixation du taux des cotisations 2015 
  - Bilan annuel de l’activité 2013  
  - Projets pour la saison 2014 : 
  - Divers 
  - Remise des récompenses, tirage au sort : 
  - Règlement des cotisations 2014 
  - Verre de l’amitié (pas de repas) 
 
Fixation de la date du REPAS DE CLUB :   le samedi 8 mars 2014 
 
Le secrétaire Hervé MOREL est chargé de l’envoi des convocations comportant l’ordre du jour, 
avant le 20/11/2013. 
 
Réalisation d’un exposé sous « power point » par le secrétaire avec l’aide du trésorier. 
Ne pas oublier quelques illustrations humoristiques pour rendre l’atmosphère agréable et détendue. 
Pour la présentation du « power point », prévoir un vidéoprojecteur.  
Hervé MOREL indique s’en charger. 
Le bilan de trésorerie, le résultat des comptes ainsi que le budget prévisionnel seront présentés par le 
trésorier, Guy HAEMMERLIN. 
 
 
 
11) - Divers. 
 
* Invitation de la Mairie de Benfeld à la cérémonie commémorative de l’Armistice du 11 
novembre 1918. Cérémonie le lundi 11 novembre à 11h30, au Monument aux Morts de 
Benfeld.  
Le vice-président Alain-Guy KAUFFMANN indique qu’il s’y rendra. 
 
* Pas de nouveau devis reçu, pour l’aménagement des buttes de terre. 
Décision prise : intervention à la sortie de l’hiver. Egaliser, engazonner. Au besoin, un 
complément de terre sera déposé. 
Le président se charge d’en informer tous les membres de l’association à l’occasion de 
l’assemblée générale. 
 
* Quelques membres seront sollicités afin de fournir une aide lors de l’assemblée générale du 
CRAM le 25 janvier, pour la mise en place et le rangement de la salle du conseil de Benfeld. 
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* Une demande de subvention au Conseil Général, via le CDAM 67 sera présentée avec l’aide 
de M. Rémy HUCKEL, pour l’acquisition de matériel écolage (2 avions +RC). 
 
 
* Une offre d’acquisition d’un particulier pour l’acquisition d’un avion école complet avec  
2 radios, un simulateur et tout le nécessaire de démarrage est parvenue au président.  
Le matériel sera entièrement vérifié dans un premier temps avant de faire une proposition à 
cette personne. Sous réserve d’un résultat favorable du contrôle du dit matériel. 
 
* Bilan des tontes 2013. Le travail effectué par la société LEDERMANN est très satisfaisant.  
Il sera vérifié si une dernière tonte sera encore nécessaire avant la fin de saison. 
 
* Un courrier du Tribunal d’Instance d’Illkirch est parvenu au président, l’informant du 
transfert de compétence vers le Tribunal d’Instance de Colmar, en raison des statuts de notre 
association qui situent le siège au domicile du président de celle-ci.  
Aussi, les documents administratifs du club indiqueront désormais cette nouvelle 
domiciliation juridique, dès que l’enregistrement du Tribunal d’Instance de Colmar sera 
parvenu au président. 
 
 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été abordés, le président Jacques MURA clôture la 
séance à 20h50. 
 
 
 
 
 
Le secrétaire, 
Hervé MOREL 
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